

Ein trüber Tag im November 1997. Die Trachtenkapelle Liesing bricht abends gemeinsam mit der Volkstanzgruppe und den Lesachtaler Spatzen zu einer Konzertfahrt nach Sindelfingen auf, wo zahlreiche Besucher und Stammgäste sich an den dargebotenen „Kärntnerabenden“ erfreuen. Mit dabei ist auch unsere legendäre Marketenderin Manuela Guggenberger, die in der zweiten Hälfte der 1990er Jahre – meist im Duett mit Carolin Lexer (vgl. Bäcka) oder Annette Moser (vgl. Kristler) - für schwindelerregende Umsätze beim Schnapsverkauf sorgt.

Fast auf den Tag genau 23 Jahre später müssen wir von unserer lieben Manuela Abschied nehmen, die nach langer, schwerer Krankheit im 42. Lebensjahr zum Herrn heimgegangen ist. Unvergessen bleibt ihre Herzlichkeit, ihr Charme, ihre Anmut und ihre Fröhlichkeit mit der sie alle Menschen, vor allem auch die Musikerinnen und Musiker der Trachtenkapelle Liesing, mitzureißen vermochte. Der Weg war ihr nie zu weit, der Zeitaufwand nie zu groß, um vom Hochweißsteinhaus, wo sie viele Sommer lang Hüttenwirtin Ingeborg Guggenberger als Köchin unterstützte, ins Tal zu gelangen und die TK Liesing als Marketenderin zu begleiten. In diesem Augenblick der (Un-)Endlichkeit trauern wir mit der Hausa-Familie, mit ihren Eltern Hildegard und Friedrich, ihren Schwestern Irene und Lydia sowie mit ihrem Mann Lukas und ihren beiden Söhnen David und Benno. Gleichzeitig erinnern wir uns an ihr strahlendes Lachen und sagen herzlich Vergelt's Gott. Ruhe nun in Frieden!

Deine Musikkameraden der Trachtenkapelle Liesing.







Bilder/Text: Regina M. Unterguggenberger